



TELETHON 2009

publié le 09/12/2009

Participation de toutes les classes.

Vendredi 4 décembre toute la matinée a été consacrée au [Téléthon](#).

Comme tous les ans, les élèves de toutes les classes ont trouvé des parrains pour acheter les kms qu'ils ont courus symboliquement pour créer une chaîne de l'espoir en se relayant niveau après niveau pendant 4 heures au gymnase. ils ont été rejoint pendant une heure par les **CM2** de l'école **Belle Etoile** emmenés par **Nathalie Jonquet**. L'encadrement a été assuré par les trois professeurs d'EPS et les enseignants devant avoir normalement les élèves en cours.

Sur 350 élèves environ, **247** ont participé les autres étant en cours ou en étude. **85 km** ont été parcourus et **1428,35 €** ont été récupérés pour faire avancer cette grande cause nationale qu'est la lutte contre les myopathies et autres maladies géniques.



Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.